
GP-RIM-1422/2024

Sorocaba, 16 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1419/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Rodrigo  Piveta  Berno e  aprovado por  esse Legislativo,  no qual  requer  informações  sobre  a
segurança nos Terminais de ônibus Santo Antônio e São Paulo e na Rodoviária de Sorocaba,
informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da  URBES  –  Trânsito  e
Transportes:

1) Para sanar o problema de imediato, o atendimento da Guarda Municipal
retornou em ambos os terminais a partir de 01 de junho de 2024.

2) Sempre que constatada alguma irregularidade, a pasta aciona a fiscalização
da Prefeitura para abordagem através da equipe da Humanização. Em relação às pessoas más
intencionadas, a GCM também intensificou as rondas.

3) Ações informadas nas respostas anteriores.
4) Na  Rodoviária,  a  URBES  tem  contrato  vigente  com  vigilantes  que

realizam rondas  internas  e  externas,  combatendo eventuais  abusos  e  acionando as  forças  de
segurança pública (GCM e PM) sempre que necessário.

5) Além da presença da GCM e vigilantes, os locais contam com câmeras de
monitoramento  cujas  imagens  são  compartilhadas  com  a  GCM  para  constante  rotina  de
averiguação.

6) Para reforço da segurança, a URBES conta também com viaturas da PM
em forma de rodízio estacionadas nos Terminais Santo Antônio, São Paulo e Rodoviária.

7) Ações em andamento.
8) Vide respostas anteriores.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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